

## Ratenkredite in München 6.000 Euro höher als in Leipzig

- Darlehen in Leipzig im Schnitt bei 12.469 Euro
- Im Bundesdurchschnitt werden Kredite in Höhe von 14.932 Euro benötigt
- Münchner\*innen nehmen 19 Prozent häufiger ein Darlehen auf als der Bundesdurchschnitt

München, 3. Januar 2023

Münchner\*innen leihen sich die höchsten Summen von ihrer Bank. In den vergangenen zwölf Monaten schlossen sie Ratenkredite in Höhe von durchschnittlich 18.504 Euro ab. Im Vergleich der 20 größten deutschen Städte sind das 48 Prozent mehr als in Leipzig (12.469 Euro).<sup>1</sup>

Auch in Frankfurt am Main (16.851 Euro) und Stuttgart (16.806 Euro) nehmen Verbraucher\*innen vergleichsweise hohe Kreditsummen auf. In Leipzig, Dresden und Münster benötigen Kund\*innen die niedrigsten Summen von der Bank.

„Die einkommensstarken Großstädte stehen an der Spitze der Kreditrangliste“, sagt Dr. Stefan Eckhardt, Geschäftsführer Kredite bei CHECK24. „Mit einem hohen Einkommen können Kreditnehmer\*innen größere Summen finanzieren.“

Deutschlandweit leihen sich Verbraucher\*innen über den CHECK24-Kreditvergleich im Schnitt 14.932 Euro bei der Bank.

### abgeschlossene Kreditsumme

in den 20 größten deutschen Städten  
sortiert nach Ø Kreditsumme

#	Stadt	Ø Kreditsumme
1	München	18.504 €
2	Frankfurt am Main	16.851 €
3	Stuttgart	16.806 €
4	Hamburg	15.348 €
5	Berlin	15.283 €
6	Bonn	15.060 €
7	Nürnberg	14.888 €
8	Köln	14.722 €
9	Düsseldorf	14.708 €
10	Duisburg	14.595 €
11	Wuppertal	14.579 €
12	Hannover	14.254 €
13	Bochum	14.215 €
14	Dortmund	14.200 €
15	Essen	14.184 €
16	Bielefeld	14.048 €
17	Bremen	13.807 €
18	Münster	13.604 €
19	Dresden	12.957 €
20	Leipzig	12.469 €
<b>Bundesdurchschnitt</b>		<b>14.932 €</b>

Δ 6.035 €  
≈ 48 %

Basis: alle von November 2021 bis Oktober 2022 über CHECK24 abgeschlossenen Ratenkredite  
Quelle: CHECK24 Vergleichsportale Finanzen GmbH  
(www.check24.de/kredit/); Angaben ohne Gewähr

### Münchner\*innen nehmen 19 Prozent häufiger ein Darlehen auf als der Bundesdurchschnitt

In München schließen Verbraucher\*innen neben den höchsten Darlehenssummen auch besonders häufig einen Ratenkredit ab. Der entsprechende Indexwert liegt 19 Prozent über dem Bundesdurchschnitt.<sup>2</sup> In Duisburg und Wuppertal (jeweils plus 14 Prozent) leihen sich Verbraucher\*innen ebenfalls häufiger Geld als der Durchschnitt Deutschlands.

Leipziger\*innen schließen 18 Prozent seltener ein Darlehen ab als im Bundesschnitt. Das gilt auch für Kreditnehmer\*innen aus Dresden (-33 Prozent), Bonn (-22 Prozent) und Münster (-19 Prozent).

### Digitaler Kreditabschluss spart den Gang zur Post- oder Bankfiliale

CHECK24 ermöglicht die komplett digitale Aufnahme eines Kredits für alle Kredite und fast jeden Kunden. Die eigenhändige Unterschrift und das postalische Verschicken des Kreditvertrags an die Bank sind damit nicht mehr nötig. Die Unterschrift und Identitätsprüfung erfolgen digital – das ist bequem, sicher und schneller.

### Kreditentscheidung auf Basis von digitalem Gehaltskonto-Auszug

Bei CHECK24 können Verbraucher\*innen zusätzlich zu klassischen auch Kreditangebote vergleichen, bei denen die Kreditentscheidung auf Basis eines digitalen Gehaltskonto-Auszugs erfolgt. Damit werden Kredite günstiger und schneller entschieden.

### Bei Verbraucherfragen zu Ratenkrediten unterstützen mehr als 300 Kreditexpert\*innen persönlich

Bei allen Fragen zu Konsumentenkrediten beraten über 300 CHECK24-Kreditexpert\*innen an sieben Tagen die Woche persönlich per Telefon oder E-Mail.

<sup>1</sup>Basis: alle von November 2021 bis Oktober 2022 über CHECK24 abgeschlossenen Ratenkredite

<sup>2</sup>Index: Anteil über CHECK24 abgeschlossene Ratenkredite je Stadt im Verhältnis zur Bevölkerung ab 18 Jahre

**Pressekontakt CHECK24**

Edgar Kirk, Senior Public Relations Manager, Tel. +49 89 2000 47 1175, [edgar.kirk@check24.de](mailto:edgar.kirk@check24.de)

Daniel Friedheim, Director Public Relations, Tel. +49 89 2000 47 1170, [daniel.friedheim@check24.de](mailto:daniel.friedheim@check24.de)

**Über CHECK24**

CHECK24 ist Deutschlands größtes Vergleichsportale. Der kostenlose Online-Vergleich zahlreicher Anbieter schafft konsequente Transparenz und Kund\*innen sparen durch einen Wechsel oft einige Hundert Euro. Sie wählen aus über 300 Kfz-Versicherungstarifen, über 1.000 Strom- und über 850 Gasanbietern, mehr als 300 Banken und Kreditvermittlern, über 350 Telekommunikationsanbietern für DSL und Mobilfunk, über 10.000 angeschlossenen Shops für Elektronik, Haushalt und Autoreifen, mehr als 300 Autovermietern, über 1.000.000 Unterkünften, mehr als 700 Fluggesellschaften, über 75 Pauschalreiseveranstaltern und Dienstleistern aus ca. 70 Kategorien das für sie passende Angebot. Die Nutzung der CHECK24-Vergleichsrechner sowie die persönliche Kundenberatung an sieben Tagen die Woche ist für Verbraucher\*innen kostenlos. Von den Anbietern erhält CHECK24 eine Vergütung. Zur CHECK24 Gruppe gehört auch die C24 Bank. CHECK24 hat seinen Hauptsitz in München und ist an 18 weiteren Standorten in Deutschland vertreten.

**CHECK24 unterstützt EU-Qualitätskriterien für Vergleichsportale**

Verbraucherschutz steht für CHECK24 an oberster Stelle. Daher beteiligt sich CHECK24 aktiv an der Durchsetzung einheitlicher europäischer Qualitätskriterien für Vergleichsportale. Der Prinzipienkatalog der EU-Kommission „Key Principles for Comparison Tools“ enthält neun Empfehlungen zu Objektivität und Transparenz, die CHECK24 in allen Punkten erfüllt – unter anderem zu Rankings, Marktabdeckung, Datenaktualität, Kundenbewertungen, Nutzerfreundlichkeit und Kundenservice.